
<要望・意見・質問内容> <回  答  等 >
｟問１｠
　中川小十郎翁生家跡地の整備を通じたまちづ
くりについて
　中川小十郎翁の生家跡地の有効活用の具現化
は、馬路町のまちづくりにとって大きな希望で
あり、新たなランドマークになることが期待さ
れるところであります。有効活用については、
立命館大学と亀岡市の間で検討をいただいてい
ると聞いておりますが、今後、どのように検討
されようしているのかをお伺いいたします。ま
た、自治会も協議のテーブルに参加させてほし
い。桂川市長からはいろいろな計画もいただい
ている。内容を、持ち帰って、具体的報告をい
ただきたい。
｟問２｠
　府道・市道の安全対策について
　府道宮前千歳線は通行車両も増加してきてい
るうえ、見通しの良い直線道路であることか
ら、かなりのスピードで走行している車両が多
い。特に、市道池尻宇津根線との交差点（三差
路）は、市外からの通行車両からは、わかりに
くく、大型看板もないため、危険な交差点と
なってくることは明白である。このため、交通
安全対策として、信号機の設置や府道の右折だ
まり等の道路改修等、安全対策を要望する。

｟問３｠
　平の沢池周辺整備について
　亀岡市内の「さくら」の名所の一つと
なっている。今後とも、より一層多くの
皆様に安全に楽しんでいただけるよう、
照明機器の増設や小型配電盤の設置など
ライトアップ機材の充実を要望する。ま
た、展望デッキの床や手すりが危険な状
態であるため、早期に点検と修繕を願い
たい。市道川東線（平の沢公園「水鳥の道」
横）横断歩道の設置等の安全対策の取り
組みを早期に実施していただきたい。ま
た、横断の安全対策の一環として、また、
来訪者の利便性を図るため、中池の北側
湖畔の空き地（池尻区所有）を利用し、
駐車場として整備の検討をお願いしたい。

｟その他要望事項について｠
1. 月読橋球技場新設トイレの事業予定と
要望への対応について現状はどうか。

2. 土づくりセンター、養豚場等からの悪
臭対策の指導強化について。

3. 亀岡川東学園のサッカークラブの創部
について保護者等と学校との意見交換
を踏まえるなか、現状、解決への方法
や道筋はあるか。

4. 亀岡川東学園の通学路の整備について
 　亀岡川東学園前から府道 73 号線交差点
までの区間について、スクールゾーン
設置後の効果はどうか？速度制限４０
㎞から３０㎞への速度減速はできない
か。

5. 市道　堂の前線　府道７３号線から市
道池尻宇津根線までの交通規制につい
て。

 　走行スピードの交通規制、規制看板の
設置等を願いたい。

｟その他要望事項に対する回答｠
｟回答 .1｠
　建物の形状、街路灯の設置、道路横断の安全対
策等、要望に対応した内容で進めている。今後、
地元住民の皆さんへの説明会を開く予定である。
｟回答 .2｠
　土づくりセンターについては、バイオ技術を取
りいれた対応を行う。その他の対策については、
関係者、関係各署と協議を進め、必要な指導を行っ
ていく。
｟回答 .3｠
　クラブ活動の地域移行推進の指針等もあるが、
地元、学校、関係各署と協議を進めて、解決策を
見つけていきたい
｟回答 .4｠
　令和３年７月にスクールゾーンの設定、電柱サ
インの掲示、路面標示等を実施した。その他、交
通安全協会プログラムのもと、関係機関と実施に
向けて協議を進めていく。
｟回答 .5｠
　速度制限の引き下げ、交通規制看板等の設置に
ついては、京都府公安委員会へ働きかけていく。

｟回答３｠
　夜桜ライトアップの機材等の増設は、「さくら祭
り実行委員会」の下、次回開催時までに進めていく。
展望デッキの修繕は危険箇所より進めている。横
断歩道の設置は、難しいが、関係各署と協議の上、
路面標示（凹凸なものを含む）や、注意喚起の看
板の設置等、必要な安全対策を取っていきたい。
　駐車場設置の案件については、改めて、協議を
させていただきたい。

｟回答１｠
　関係各所と協議は進めているが、現段階で
は、跡地の提供には至っていないため、具体
的なものはない。関係者と情報交換をしなが
ら、提供者の意向を踏まえて進めていきたい。

｟回答２｠
　信号機設置の管轄は京都府公安委員会であ
るが、市としても公安委員会に働きかけてい
きたい。市道池尻宇津根線の完成も予定され
ているので、状況も踏まえた上で、啓発看板
の設置等も考えていきたい。路面標示、啓発
看板等を含めて現実的な対策に取り組んでい
きたい。
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令和４年度　地域懇談会の報告 馬路町の課題を行政と
共に考える（抜粋）

　７月２１日（木）、令和４年度の地域懇談会を石野副市長はじめ幹部職員の皆様を迎え、馬路町の
まちづくりの展望や課題解決に向けての意見交換を行いましたので、懇談内容を報告します。


